



# Balades artistiques du mercredi et durant les vacances de Noël

Visites accompagnées au musée et expérimentations plastiques

Persuadés que l'Art ne s'enseigne pas mais se vit émotionnellement, que la « Technique » en revanche est un bagage essentiel dans la création artistique ; qu'il est primordial d'éduquer son regard, de s'imprégner du travail des grands artistes qui nous ont précédés, nos « balades artistiques » favorisent d'abord un enseignement technique et cultivé pour ensuite s'attacher à la créativité et à l'expression libre.

Lors de la visite au Musée ou en atelier, les enfants et adolescents partent à la découverte d'une exposition temporaire, d'un fond permanent ou d'une pratique singulière de plasticien, afin d'appréhender son oeuvre ou celle d'un mouvement artistique, de s'en nourrir.

De retour à l'atelier, ils en restituent les fondements plastiques en expérimentant une technique ou une thématique de l'histoire de l'art.

Plus que la combinaison d'un atelier et d'une visite, les balades-ateliers proposent une expérience inédite, transversale et pluridisciplinaire, allant de l'espace d'exposition à l'atelier de création ou inversement.

**Sorties sur la base de 4 enfants ou adolescents, sur réservation uniquement.**

**Premières sorties : Exposition Kandinsky au Musée de Grenoble.**

**Les mercredis 7 - 14 décembre 2016 de 14h à 18h et durant les vacances de Noël à la demande si groupe de 4 personnes, puis tous les mercredis de janvier 2017.**

**Participation : 35 € la séance, par personne. (+ adhésion annuelle à l'association). Ce prix comprend le transport, la visite accompagnée (2h), le travail en atelier (2h), le goûter, la fourniture des matériaux.**

**Informations et inscriptions :**

Thérèse Vian - Association Materia Prima - Veurey-Voroize - Tél. 06 86 90 74 33 - email : [materia.prima38@gmail.com](mailto:materia.prima38@gmail.com)